

## El gasolinazo político.

**Por: Manuel Fuentes. La Silla Rota. 12/02/2017**

Es reprobable que el gobierno haga uso político del gasolinazo para fines electorales.

La petición del dirigente del PRI, Enrique Ochoa Reza, para que el gobierno peñista no imponga otro gasolinazo el 3 y 10 de febrero próximo, muestra un cinismo desproporcionado de este político advenedizo. Fue este partido político quién impulsó la liberalización del precio de las gasolinas y la apertura para que las empresas se apoderen del mercado energético y ahora el alfil del presidente pide clemencia. Ver para creer.

No se olvida la frívola justificación que hizo en diciembre pasado José Antonio Meade Kuribeña, flamante secretario de Hacienda y Crédito Público para imponer el gasolinazo peñista. Él dijo que con este aumento, con esta liberalización de precios “ganan nuestros hijos”. No aclaró de qué clase social son los hijos de esos ganadores del gasolinazo, pero los hijos de la inmensa mayoría de la población no están incluidos.

Para los hijos del gasolinazo, las torpes medidas gubernamentales sólo han traído más pobreza y un repudio generalizado que tiene la credibilidad gubernamental por los suelos.

Esa reprobación generalizada al actual gobierno tiene preocupado a la élite gubernamental porque sabe que su continuidad está en serio riesgo para 2018; las elecciones para gobernador en el Estado de México, Coahuila y Nayarit durante 2017 son de suma importancia para la subsistencia política inmediata de este régimen.

En Veracruz también se renovarán 212 ayuntamientos, en Coahuila 38 y en Nayarit 20. Hay focos rojos y el gobierno no sabe cómo levantar de manera rápida la confianza para evitar golpes electorales que parecen inminentes.

Un descalabro en las elecciones en esos tres estados, en cualquiera de ellos, representaría un serio peligro para el clan político y sus satélites, por eso ese viejo lobo (el priísmo) se disfraza con piel de cordero para pedir, para suplicar (ja), no se

imponga de nueva cuenta “otro aumento”.

¿Quién va a creer en la sinceridad de ese lobo que sin misericordia, en tiempos recientes, ha avalado la entrega de la soberanía nacional?

No se olvida el peor descalabro en elecciones de gobernadores que sufriera el PRI en 2016 al perder 7 de las 12 entidades y saben que el riesgo de una derrota más es inminente para 2017, riesgo agravado, por las políticas económicas que han afectado a la mayor parte de la población.

El Estado de México y Coahuila representan lo peor del priísmo por los caciquismos que se han impuesto a sangre y fuego; en esas regiones no ha habido alternancia política y esto representa su mayor debilidad para las elecciones que se avecinan.

Por eso resulta curiosa (sino mañosa) la declaración de José Antonio Meade al decir que el gobierno peñista analiza “suavizar y minimizar el impacto del incremento en el precio de las gasolinas”, que analistas consideran que el incremento adicional podría alcanzar un 8% más. No dice el secretario hacendario desaparecer el gasolinazo, sino “suavizarlo”, es decir: Te pegaré pero no tanto (un 20% más en los precios de los combustibles, más un 8%, nada más), pero el golpe es el golpe, y ese no se quita. La espiral de precios no se detiene en los artículos de primera necesidad y allí nadie (del gobierno) mete las manos.

Es reprobable que el gobierno haga un uso político del gasolinazo para fines electorales. Esas medidas “suavizantes” no es lo que reclama la mayor parte de la población, porque son simples aspirinas y sólo es burlarse de la población, porque los daños sufridos son irreversibles.

Pero el gobierno no lo entiende, y esa cerrazón pone a éste régimen tener los días contados. La cuenta regresiva ya comienza.

## **De avatares laborales**

- Resulta reprobable que funcionarios del Honorable Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México permitan y solapen que cientos de bomberos, por cuenta propia y en nombre del Sindicato bloqueen las entradas de estaciones para impedir reinstalaciones ordenadas por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje

de la Ciudad de México. Se disponen en horas de trabajo de equipos de emergencia, camionetas, gasolina, horas hombre, recursos públicos, sin que nadie lo impida, sin que nadie se atreva a poner un alto a esta desviación de recursos públicos

- Hay preocupación en la industria hulera. Los patrones de las empresas Tornel, Continental Llantera Potosina, Bridgestone Neumáticos de Monterrey, Bridgestone de México, STEMCO Productos Industriales e Industria de Hule Galco ya han anunciado su intención de terminar de una vez por todas con el Contrato Ley de la industria hulera y condicionan el incremento salarial para 5 mil trabajadores si se aceptan sus pretensiones. Por lo pronto los patrones no se presentaron a la Convención para iniciar la negociación y desairan la amenaza de huelga anunciada el próximo 13 de febrero. Los vientos corren a su favor, dicen.

[@Manuel\\_FuentesM](#)

[@OpinionLSR](#)

Fuente: <http://lasillarota.com/el-gasolinazo-politico/Manuel-Fuentes#.WKAD8FXhDIV>

Fotografía: La silla rota

**Fecha de creación**

2017/02/12